# Wir bauen in Ihrer Nähe.



# Baustart Schallschutzwände am Verschiebebahnhof Graz

Ab Mitte Oktober 2023 beginnen die ersten Vorarbeiten für die Errichtung von drei neuen Schallschutzwänden im nördlichen Bereich des Verschiebebahnhofs in Gösting. Der Schwerpunkt in der ersten Bauphase liegt auf der Herstellung der Fundamente, dem Stellen der Schallschutzwand-Steher und der Sockelbretter, die als Grundgerüst für das Einbringen der Schallschutzelemente dienen. Diese erste Bauphase dauert bis vsl. 17. Dezember 2023. Im Zuge von mehreren weiteren Bauphasen werden schrittweise bis Herbst 2024 die drei neuen Schallschutzwände errichtet.

#### Wann wird in der 1. Bauphase gebaut?

Von 11. Oktober bis vsl. 17. Dezember 2023

Um den Verschubbetrieb am Bahnhof aufrecht erhalten zu können, müssen die Arbeiten im Gleisbereich hauptsächlich an Wochenenden durchgeführt werden. Gearbeitet wird an Samstagen zwischen 14:00 und 22:00 Uhr, und an Sonntagen zwischen 07:00 und 17:00 Uhr. Alle anderen Arbeiten außerhalb der Gleisbereiche finden unter der Woche jeweils von Montag bis Freitag statt.

## Schallschutzwände bringen deutliche Reduktion der Schall-Ausbreitung

Die drei Schallschutzwände werden in unmittelbarer Nähe der beiden Haupt-Geräuschquellen am Verschiebebahnhof Graz gebaut. Dadurch wird eine maximal mögliche Reduktion der Schall-Ausbreitung erzielt, je nach Wohnlage wird dadurch die Wahrnehmung der Geräuschintensität ungefähr halbiert. Zusätzlich sind Forschungsprojekte am Laufen, um auch die Schallentstehung am Verschiebebahnhof im Sinne der Anrainer:innen zu reduzieren.

### **Haben Sie noch Fragen?**

Wenden Sie sich bitte per E-Mail an <u>infra.kundenservice@oebb.at</u>. Informationen zu den Baumaßnahmen der ÖBB-Infrastruktur finden Sie auch unter <u>infrastruktur.oebb.at</u>.

Allgemeine Fahrplanauskünfte: oebb.at | 05-1717 | Scotty mobil

HEUTE. FÜR MORGEN. FÜR UNS.